

## Neue Öfen braucht das Land!

Seit Januar 2015 gelten It. Bundesimmissionsschutzverordnung (1.BImSchV) schärfere Grenzwerte für Feinstaub und Kohlenmonoxid bei Holzfeuerungen. Das bedeutet, dass Öfen, die diese Werte nicht einhalten können, entweder mit Staubfilter nachgerüstet oder gegen eine modernere Anlage ausgetauscht werden müssen.

Wir haben Zugriff auf eine umfassende Datenbank fast aller Hersteller und prüfen unverbindlich und kostenfrei, ob Ihre Feuerstätte von dieser Regelung betroffen ist. Falls ein Austausch Ihrer Feuerungsanlage notwendig ist, erstellen wir Ihnen ein unverbindliches Angebot. Wir bauen nur Qualitätsprodukte führender deutscher Hersteller ein und garantieren Ihnen damit modernste Ofentechnik. Diese erzielt einen höheren Wirkungsgrad, der sich in einem deutlich geringeren Holzverbrauch niederschlägt und Ihnen somit Heizkosten spart.

Der nächste Winter kommt bestimmt. Darum sollten Sie jetzt klären, ob ein Austausch notwendig ist. Rufen Sie uns an: 0281 / 740160 oder kontaktieren uns per E-Mail: info@pkh-energie.de